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新年
　あけましておめでとうございます。
 今年は東京オリンピックが開催される日本にとっても大きな
節目となります。また子年にあたり、再び新しい十二支のサイ
クルがスタートする年でもあります。
　子年は新しい運気のサイクルの始まりで、植物に例えると
成長に向かって種子が膨らみ始める時期であり、未来への
大いなる可能性を感じさせます。またねずみは「ねずみ算」と
いう言葉があるほど、子どもをどんどん産んで数を増やしてい
くことから「子孫繁栄」の象徴でもあります。
　株式市場にも「子年は繁栄」という格言があるそうで、株
価が上昇する傾向にあるといわれています。今年のオリンピ
ック・パラリンピックによる経済効果を期待しましょう。
　さて今年は地区補助金プロジェクト第二弾から始まり、
PETSそしてクラブの創立記念例会、IM、玖珠・日出クラブ
との合同親睦例会等、まだまだ行事が盛り沢山です。
　私も会長として残り半年となりました。やり残したことのな
いよう、会員増強に取り組みつつホーム例会出席率を上げて
いきたいと思います。皆様にとられましても繁栄の年でありま
すよう祈願しております。
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・出席報告（1月8日）

■　第21回例会の記録（1月8日）
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第52回大分市内9ロータリークラブ新春合同例会
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■　本日のプログラム（1月20日）
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「それでこそロータリー」

年男の卓話
西岡　一雄会員・河野　聡会員

例会の予定

■ 1 月27日（月）職業奉仕について
大森　克磨様（大分キャピタルRC）

ゲスト・ビジターの紹介

ゲ ス ト：グエン ティ フーン ジャンさん（米山奨学生）
　　　　　高嶋　仁様
　　　　　（智辯学園和歌山高等学校 硬式野球部名誉監督）

ロータリーソング 【それでこそロータリー】

どこであってもやあと言おうよ

見つけた時にゃ

おいと呼ぼうよ

遠い時には手を振り合おうよ

それでこそ

ローローロータリー



ニコボックス

恒例により年男を記念して、皆様より1口ずつお願い致し
ます。
西岡会員・河野会員

理事会報告

①新会員の推薦について
　髙山会員推薦の2名理事会にて承認
　菊池　武司氏　
　中小企業診断士　㈱キーフォーサクセス　代表取締役
　利光　勇一郎氏
　管工事業　㈱へミン　代表取締役社長
②クリスマス例会の収支報告　確認
　収入337,000円　支出336,474円
　残金526円は、クラブ通帳へ入金。

③地区補助金プロジェクト2回目
　日時　2月24日（祝・月）11：00～13：00
　場所　はばたき施設内
④3月プログラム内容　確認
　3月 2日　次年度地区補助金プロジェクト　クラブ協議会
　3月 9日　ゲスト卓話（外部卓話調整中）
　3月16日　創立記念例会　にしおか　岩崎ガバナー補佐訪問
　3月23日　会員卓話
　3月30日　花見夜例会　城址公園

2020年1月8日㈬　14:10～14:45（橋本、髙橋、髙山、坂本、髙野、吉良、穐田、清水）

新春記念講演会 （1月8日）

春夏合わせて3度の全国優勝。
春夏の甲子園68勝は史上最多勝利記録。
甲子園出場回数38回も歴代１位。
48年間にわたり、高校野球を指導。甲子園のベンチ前での仁王立ちは甲子園名物の一つであった。“鬼の髙嶋”と呼ばれるほどの
厳しい指導で有名であるとともに、高校野球としては珍しい、一学年10人の少数精鋭を採用し、生徒全員に目が行き届く指導法
で熱心に育成に力を注がれた。

高嶋　仁（たかしま　ひとし）
智辯学園和歌山高等学校　硬式野球部名誉監督

1946年5月30日生まれ（73歳）
長崎県　五島列島出身
長崎海星高校～日本体育大学
＜指導歴＞
智辯学園高等学校（1970～1979）
智辯学園和歌山高等学校（1980～2018）

次年度大分第4グループガバナー補佐挨拶

　和田　正敏

市内９クラブ次年度会長代表挨拶

大分臨海ロータリークラブ会長　菊池　一利

大分市内９ロータリークラブの皆様、新年あけましてお
めでとうございます。
次年度当番クラブ、会長エレクトの菊池一利です。ロー
タリー歴5年5か月、職業分類はガス供給です。
2020年は、六十干支によると、新たなものが芽生え始め
る年であり、新しいことにチャレンジするのに適した年の
ようです。
また、違う見方をすると、変革の時代の始まりの年とも
言えます。どんな時代になろうと、私達９クラブは、ロー
タリーで学んだ素晴らしい精神をもって、新時代の輝かし
い初年度になると思います。
諦びに、皆様方の暖かいご支援とご協力をもって、無事
当番クラブの役割を果たせます事と、各クラブの益々の新
化と繁栄を祈念し、代表挨拶と致します。

第52回大分市内9ロータリークラブ新春合同例会にご参加
の皆様　新年明けましておめでとうございます。
先ほどご紹介を頂きました、大分臨海ロータリークラブ
の和田正敏と申します。職業は司法書士で、今年で開業40
年になります。宜しくお願い致します。ロータリー歴は、
現ガバナー補佐の岩崎先生の半分以下の18年です。今、初
めて真剣にロータリークラブとガバナー補佐について勉強
しています。どうか、皆様の温かいご指導とご鞭撻をお願
い申し上げます。
次年度の当番クラブとして大分臨海ロータリークラブに
は、本来はガバナー補佐として素晴らしい適任者が沢山い
らっしゃる中で、一番不勉強で私自身が100％全く考えてい
なかったガバナー補佐に要請されてしまい、想定外で躊躇
しましたが、男として出来る限りのことはやります、と今
は思っています。
ガバナー補佐として、次年度の熊本江南ロータリークラ
ブの硯川昭一ガバナーの考えている方針の推進と当大分第
四グループの各クラブ会長との橋渡しとして務めてまいり
ます。その他、数えきらない程の役割と責務に対して出来
る限り頑張って行きます。そのために現岩崎ガバナー補佐
並びにガバナー補佐経験者の皆様に教えて頂き学んで行こ
うと考えています。重ねて、皆様方のご支援ご協力をお願
い申し上げます。


